



Einladung

Schlosspark Eckartsau

Die Neuheiten 2006



INTERREG IIIA
Kofinanzierung
EFRE und BMWF



Unsere Partner



Die großen Gärten
Parknetzwerk



Der ehemals kaiserliche Schlosspark Eckartsau, seit jeher gedacht als Oase des Naturgenusses und der Erholung, wird im Nationalpark zu neuem Leben erweckt. So können Besucher nun von einer neuen Beobachtungshütte aus am Rande des gestalteten Schlossparks hin zur urtümlichen Au-Landschaft die Tierwelt des Nationalparks am und im Wasser beobachten. Eigene Tümpelprogramme werden an einer neuen Steganlage beim so genannten Bombentrichter angeboten. Mit dem Jugendlager im Meierhof und der Nationalpark-Infostelle im Schloss ist Eckartsau seit mehreren Jahren bereits ein wichtiger Bildungsstützpunkt, mit der Eröffnung der neuen Besuchereinrichtungen werden Schlosspark und Nationalpark für Besucher nun noch entdeckenswerter.

Die Nationalpark Donau-Auen GmbH und der Nationalparkbetrieb Eckartsau der ÖBf AG laden zur

Eröffnung von Beobachtungshütte und Steganlage im Schlosspark Eckartsau

am Mittwoch, 3. Mai 2006
um 10 Uhr

sehr herzlich ein.
Treffpunkt: Schloss Eckartsau
(Westportal, Sportplatz-Seite)

PROGRAMM:

BEGRÜSSUNG

DI Gottfried Pausch,
Leiter Nationalparkbetrieb
Donau-Auen der ÖBf AG

DIE NEUEN BESUCHER- EINRICHTUNGEN

Mag. Carl Manzano,
Nationalparkdirektor

GEFÜHRTER PARKRUNDGANG

und Eröffnung
der neuen
Besuchereinrichtungen

BUFFET



Um tel. Anmeldung wird ersucht:
NP-Infostelle Schloss Eckartsau,
Tel. 02214/2335-18